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平成３０年１月（第１回）光市教育委員会会議の要旨 

１ 開催日時 

平成３０年１月２４日（水） 午後２時００分～午後２時４０分 

２ 場 所 

光市教育委員会 ２階会議室 

３ 出席委員 

 能美教育長、河村委員、寺崎委員、中西委員、平岡委員 

４ 事務局 

教育委員会事務局：蔵下教育部長、和田学校教育課長、弘文化・社会教育課長兼人権教

育課長、村崎体育課長、穐山図書館長、西村子ども家庭課長、山本保育指導担当課長兼

幼児教育指導担当課長、太田教育総務課長、松岡学校給食センター係長、影土井教育総

務課経理係長 

５ 教育長報告 

（１）成人のつどいについて 

（２）光市駅伝競走大会について 

（３）全国都道府県駅伝競走大会について 

（４）文部科学大臣優秀教職員表彰について 

６ 議 事 

（１）議案及び報告 

  ア 議案第１号 光市立幼稚園を再編することについて 

（ア）概 要 

光市立幼稚園を再編することについて、本案を提出。 

（イ）内 容 

平成 30 年４月１日より、現在のやよい幼稚園、つるみ幼稚園及び休園中のさつき

幼稚園を、やよい幼稚園の１園に集約、再編していくもの。 

（ウ）主な意見や質疑 

① 意 見 

４月からの入園について、概ねの人数を把握しているか。 

② 回 答 

年長が16名、年中が１名、年少が29名と聞いている。 

① 意 見 

園児が増えることへの対応として、駐車場等の整備は進んでいるか。 

② 回 答 

すでに完了している。 
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① 意 見 

現在、三井小学校の教員を隣のやよい幼稚園に派遣し、研修に努めているが、

その状況やこれからの幼保小の連携、特に隣接する三井小学校との連携について、

説明をお願いしたい。 

② 回 答 

小学校教員が幼稚園に出向き、また、幼稚園教員が小学校の授業参観に行くな

ど、交流をこれまで以上に図ってきた。小学生や園児についても、給食を一緒に

食べたり、昼休みに一緒に遊んだりするなど、交流を行ってきた。来年度には公

立幼稚園が１園になることを踏まえ、幼保小連携の拠点として、拠点園、拠点校

としての取組みをさらに進めていきたいと考えている。 

①-１ 意 見 

幼保小連携については、やよい幼稚園と三井小学校の取組みを参考にしながら、

これが光市全体に広がっていくよう取り組んでいくことができればと思う。 

① 意 見 

校区別の通園割合は、どのようになっているか。 

② 回 答 

来年度の年少児では、つるみ幼稚園で島田小学校区が８名、やよい幼稚園は三

井小学校区と上島田小学校区で 21名である。 

（エ）議 決 

全員一致で承認される。 

  イ 報告第１号 光市青少年問題協議会委員の委嘱について 

（ア）概 要 

光市青少年問題協議会条例に基づき、光市青少年問題協議会委員を委嘱するため、

本案を提出。 

（イ）内 容 

光市青少年問題協議会条例第４条（任期）の規定に基づき委嘱していた委員のう

ち１名の委員に変更が生じたことから、前任者の在任期間について、後任者に委員

を委嘱するもの。

（ウ）議 決 

全員一致で承認される。
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  ウ 報告第２号 平成２９年度光市一般会計補正予算（第４号）について 

（ア）概 要 

平成 29 年第４回光市議会定例会において、教育費の補正予算が可決された内容に

ついて、事務局より報告。 

（イ）内 容 

    別紙「平成 29年度光市一般会計補正予算（第４号）（教育費関係抜粋）」のとおり。

  エ 報告第３号 区域外就学の承認について 

（ア）概 要 

    区域外就学の承認について、事務局より報告。 

（イ）内 容 

区域外就学の協議及び申請のあった７名を承認したことについて報告するもの。


